EL UNIVERSAL
LUMIO 19937

EL COMITE DIRECTIVO DA LA CAMPAÑA OBREGONISTA Por qué se ha organizado.

-Circulares a los grupos obregonistas de la pación Ayer inicio sus actividades el Comité Directivo de la Campaña Obre-

gonista, cuyo presidente provisional es el licenciado Aarón Sáenz. Expidió circulares a todas las agrupaciones obregonistas de la República,

informándolas de su instalación, y solicitó de ellas el envio de informaciones respecto de los trabajos que

Como hemos dicho, la directiva del Comité funcionarà provisionalmen-

estén desarrollando.

te, hasta la llegada del general Obre-gón, quien en breve habra de diri-girse a la nación definience su ac-titud respecto de la succesión presi-dencial. Ya aquí el divisionario so-norense, el será quien designe las personas que serán sus colaboradores, ya de manera permanente. Por ahora, el Comité se encargará de los trabajos preliminares, y

ya está recibleado numerosas adhesiones. El licenciado Sáenz se sirvió decirnos los motivos que presidieron a la formación del Comité Direc-

tor de la Campaña Obregonista:

—"Los elementos obregonistas organizados en la República han creído necesario la organización de este Comité-nos dijo-y de los trabajos electorales, convencidos de que el general Obregón no podrá rehusar nue-vamente su contingente político a la

nación, y seguros de que la candida-tura del mismo constituirá la más amplia garantía de respeto y tran-quilidad en el país, así como de la mayor unificación de los elementos revolucionarios qua de manera insistente en toda la República han venido organizando trabajos en favor del señor general Obregón."

LA CONVENCION DE MANA

ELEMENTOS GONTBARIOS A LA REELE GGION

conformes con la reforma escision entre los antirrede los arts. 82 y 83 esta-

cionado Programa.

Después se procederá a designar la nueva Junta Directiva Central del Partido. Y, en la última reunión, el candidato presidencial electo se presentará en la asamblea para

Como se sabe, no todas las agru- alcho Bloque.
paciones antirreeleccionistas concu- En el mismo sentido se ha diririfran a la Convención del Eliseo; gido al ciudadano Secretario del
La Alianza de Partidos Antirreelec- Partido Socialista del Estado de MéLa Alianza de Partidos Antirreelec- Partido Socialista del Estado de Mé-

"nacional", ya que de antemano sabe cuál candidato resultará tr

Tampoco concurrira el Centro Antirreeleccionista, que preside el diputado Antonio Islas Bravo. Esta agrupación no piensa en celebrar, a su vez, alguna convención, por ahora. Estima que todavía no está unificada la opinión pública y no quiere incurrir en una festinación perjudicial para los intereses de la causa antirreeleccionista.

causa antirreeleccionista.
El diputado Islas Bravo señala el error capital que en su concepto, han cometido algunos políticos an-In cometido algunos políticos antirreeleccionistas, al caer en las redes del personalismo. De esa suerte des desconacionistas tienne de completo desconacionistas de preside grave falta de sentido político y completo desconacionismo de preside desconacionismo. eleccionista, que preside grave falta de sentido político y completo desconocimiente pleno de las necesidades del momento. Porque no se trata de justa electoral para normales tiempos, en que la pluralidad de candidatos pueda estimarse como una garantía, sino de la defensa de un principio vital para la República, como lo es la No Reelección.

ELECCIONISTAS

can representadas en la Asamblea

Asamblea

En los centros políticos se habla de la escisión que se ha operado entre las agrupaciones adheridas al Partido Nacional Antirreeleccionista. Las sesiones serán públicas y a mañana y tarde Las presidirá el diputado Enrique Eoropes Mangel, Presidente del Partido Nacional Antirreeleccionista.

Las primeras essiones se dedica.

Las primeras essiones se dedica.

Las primeras essiones se dedica de la agrupaciones disidentes comprorán a discutif de toda emplitude la candidato presidencial que resultará ocloso entrar a discutir del candidato presidencial que resultará ocloso entrar a discutir del candidato presidencial que resultará ocloso entrar a discutir del candidato presidencial que resultará ocloso entrar a discutir del candidato presidencial que resultará ocloso entrar a discutir del programa Político que se someterá as que han recibido del Partido Nacional Antirreeleccionistas, recomendando el apoyo para esa candidatura.

Los partidos que van a separar Los partidos que van a separar serán materia de sendos discursos, son: el Partido Unionista del Sur; pro-Baja California; Libertad y Acreceleccionistas han venido preparandose. buscando que esta discusión sea fondo y no se aprueben cialista Estudiantil; Revolucionario del Centro; Sosión sea fondo y no se aprueben cialista Estudiantil; Revolucionario del Centro; Sosión sea fondo y no sea prueben cialista Estudiantil; Revolucionario del Centro; Sosión sea fondo y no sea prueben cialista Estudiantil; Revolucionario del Centro; Sosión sea fondo y no sea prueben cialista Estudiantil; Revolucionario del Centro; Sosión sea fondo y no sea prueben cialista Estudiantil; Revolucionario del Centro; Sosión sea fondo y no sea prueben cialista Estudiantil; Revolucionario del Centro; Sosión sea fondo y no sea prueben cialista Estudiantil; Revolucionario del Centro; Sosión sea fondo y no sea prueben cialista Estudiantil; Revolucionario del Centro; Sosión sea fondo y no sea prueben cialista Estudiantil; Revolucionario del Centro; Sosión

RENUNCIA EL DIPUTADO M. GOMEZ

el candidato presidencial electo se presentará en la asamblea para el Segundo Distrito del Estado de otorgar con toda solemnidad su protesta.

El senor M. Gomez, diputado por el Segundo Distrito del Estado de México al Congreso de la Unión, ha testa.

NO TODOS IRAN A LA CON
VENCION

El senor M. Gomez, diputado por el carácter del Estado de México al Congreso de la Unión, ha testa.

Mexico al Congreso de la Unión, ha foresentado su renuncia como miembro del Bloque Nacionalista Parlamentario, con el carácter de irrevocable, manifestando que no está de El señor M. Gómez, diputado por acuerdo con la política que sigue

La Afianza de Partidos Antifreetec-Partido Socialista del Estado de mecionistas de los Estados que simpaxico, manifestando en su renuncia,
tiza con la candidatura del General que va a dedicarse con toda liberSerrano, ha sugerido a sus miembros toda a luchar en defensa de los prinque se abstengan de concurrir a cipios democráticos que sustentó don
esa asamblea por no considerarla Francisco I. Madero, de Sufragio
Efectivo. No Reelección.

Muchos Militares Solicitan Retirarse del a Servicio

tieta la lecha, son setenta y cinco les solicitudes de miltares que quieren retirérse del servicio activo, para dedicarse a actividades políticas, que ha recibido la Secretaria de Gue-

rra y Marina.

No practimos obtener una lista detaffada de los solicitantes; pero se nos manifestó que figuran, desde luego, los jefes cuyas candidaturas apoyan distintos grupos, y acerca de lo cual ya informamos, así como oficiales y jefes que han sido subalternos de los mismos candidatos y que tomarán parte en la campaña electoral.

El aumento de solicitudes se atribuye a las disposiciones de la Secretaría de Guerra, en el sentido de que ningún miembro del cjército, desempeñando comisión, podrá inmisculrse en política, pues se hará acreedor a severos castigos, y hasta a que se le dé de baja.

LA MAYORIA DE LA CAMARA DE SENADORES DIRA POR QUE SE DECLARA OBREGONISTA

LINEANIENTOS PRINCIPALES FUNDA SU ACTITUD P

Hace un análisis sintético de la vida nacional desde la Independencia hasta nuestros días.-El general Obregón, dice, dejó satisfechas las necesidades populares

Las Cámaras Federales, al declararse "obregonistas", agrega, no hacen más que interpretar la voluntad de la mayoría.-Cartas cambiadas

con el General Obregón

la voluntad de la mayoría, Cartas cambiadas con el General Obregón

Los señores senadores que compo-Pera las corecciones de estilo se contento de la compo-Pera las corecciones de estilo se contento de la compo-Pera las corecciones de estilo se contento de la compo-Pera las corecciones de estilo se contento de la compo-Pera las corecciones de estilo se contento de la compo-Pera las corecciones de estilo se contento de la compo-Pera la contento de la carda contento que tienen por objeto dar a contento la cardidatura per mientos generales del documento que tienen los representantes federales para sostener la cardidatura per mientos generales del documento sidencial del señor general Alvaro aprobad agra por pola la contento de la cardidatura per mientos generales del documento sidencial del señor general Alvaro aprobad agra por la contento de la cardidatura de la carda de la carda que en cardidatura de la carda de la carda que en cardidatura de la carda de la carda que en cardidatura de la carda de la carda que en cardidatura de la carda de la carda que en cardidatura de la carda de la carda que en cardidatura de la carda de la carda que en cardidatura de la carda de la carda que en cardidatura de la carda de la carda que en carda de la carda d

dicho al señor Rodríguez por el señor general Obregón. Y por ello se poud en claro lo siguiente: que el señor general Obregón agradece el informe del señor Ortiz Rodríguez y que se lanzara el Manificsto a la Nadian para desvanacer escripulos insinceros de los enemigos de la Revolución.

PUNTOS PRINCIPALES DEL MANIFIESTO

Nación. Con los demás senadores, a quienes se leyó la carta del señor general Obregón, pudimos obtener algo más concreto. Uno de estos señores nos comunicó la parte sustancial do

Los principales lineamientos o puntos del Manificato de referencia són
los siguientes, acgún la versión du
uno de los senadores:

10.—Se hace un análisis sintético
de la vida política de México desde
la Independencia hasta nuestros días,
con el fin de poner de relieve la forma en que se han ido satisfaciendo
las aspiraciones legitimas del pueblo
mexicano. En la parte histórica correspondiente se ajude a la manera
en que el señor general Obregón, durante su período presidencial pasado,
satisfizo esas necesidades nomilires

mexicano. En la parte listórica correspondiente se ajude a la manera
en que el señor general Opregón, durante su período presidencial dasado,
satisfizo esas necesidades populares,
especialmente las de les campesinos
y las de los obreros.

20.—Se demuestra que esa actuación presidencial del señor general
Obregón ha tenido por consequencia
el hecho de que los hombres de los
campos y de los talleres, hayan celebrado ya en diversas partes de la
Nación convenciones políticas, desig-

ción presidencial del senor general obregón ha tenido por consequencia el hecho de que los hombres de los campos y de los talleres, hayan ce lebrado ya en diversas partes de la Nación convenciones políticas, designando al señor general Obregón como su candidato presidencial, para el próximo Período.

30.—Se asienta que las Camaras Federales, al declararse "obregónistas", no hacen más que interpretar la voluntad de la mayoría de los cuadadanos del país, como la interpretar no al reformar la Constitución en lo

relativo a la No Reelección, pues en el mismo Congreso Constituyente de 17 se dijo que esas reformas so, harían cuando an hombre habiese demostrado en su período presidencial que sabía satisfacer las necesidades populares.

40.—Se considera al señor general Obregón como el hombre que ha de sostener la unidad de las elementos revolucionarios y el más capaz, pol

revolucionarios y el más capaz, pol consiguiente, para mantener la paz ; el orden en la República, tan necesarios para el progreso nacional.